



**KEMENTERIAN PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK
REPUBLIK INDONESIA**

JALAN MEDAN MERDEKA BARAT NOMOR 15, JAKARTA 10110,
TELEPON (021) 3842638, 3805562 FAXIMILE (021) 3805562, 3805559
SITUS www.kemenpppa.go.id

Nomor : B.367/Set/KPP-PA/D.IV/03/2016 17 Maret 2016
Lampiran : satu berkas
Hal : **Penganugerahan Tunas Muda Pemimpin Indonesia
(TMPI) Tahun 2016**

Yth. Gubernur Seluruh Indonesia
Cq. Kepala Badan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi

Dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional (HAN) tanggal 23 Juli 2016, Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen.PPPA), akan menyelenggarakan Penganugerahan Tunas Muda Pemimpin Indonesia (TMPI) Tahun 2016.

Kegiatan Penganugerahan TMPI merupakan upaya pemerintah untuk menghargai pandangan, pendapat, aspirasi dan pemikiran anak yang telah aktif berpartisipasi menjadi pioner dalam membangun kesadaran pemenuhan hak dan pelaksanaan kewajiban anak di lingkungan teman sebayanya sesuai dengan tingkat kedewasaannya.

Peran aktif anak dalam memberikan pengaruh positif terhadap teman-teman sebayanya merupakan embrio persemaian kepemimpinan dimasa mendatang dan sangat positif dalam proses tumbuh kembang anak. Anugerah TMPI diberikan kepada anak-anak yang telah terbukti aktif berpartisipasi dalam pembangunan dan memanfaatkan waktu luangnya untuk kegiatan positif yang bermanfaat. Hal tersebut juga merupakan implementasi dari Pasal 12 Konvensi Hak Anak (KHA) yang menyatakan "*Negara-negara Pihak akan menjamin anak yang berkemampuan untuk menyatakan secara bebas pandangannya sendiri mengenai semua hal yang menyangkut anak itu dengan diberikannya bobot yang layak pada pandangan-pandangan anak yang mempunyai nilai sesuai dengan usia dan kematangan dari anak yang bersangkutan*".

Kegiatan Penganugerahan TMPI tahun 2016 akan dilaksanakan mulai tanggal 1 April s.d. 30 Juni 2016 dengan 4 (empat) kategori peserta anak yaitu : SD/MI/Sederajat, SMP/MTs/Sederajat, SMA/MA/Sederajat dan kategori Umum bagi peserta anak yang karena sesuatu hal tidak bersekolah. Keterangan lebih lengkap dapat dilihat pada *Terms of Reference* (TOR) terlampir.

Sehubungan.....

Sehubungan dengan itu diharapkan para Gubernur dapat membantu menyebarkan informasi ini kepada Bupati dan Walikota, Badan PP dan PA atau dinas yang tugas pokok dan fungsinya berhubungan dengan tumbuh kembang, perlindungan dan partisipasi anak, sehingga dapat dijangkau calon-calon penerima anugerah TMPI dari masing-masing Provinsi yang akan dinilai.

Demikian penyampaian kami, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terimakasih.

Sekretaris Kementerian,


Wahyu Hartomo



Tembusan :

1. Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI;
2. Deputi Bidang Tumbuh Kembang Anak, Kemen. PPPA.